

# **PENERAPAN METODE ACTIVITY BASED COSTING UNTUK MENENTUKAN HARGA PRODUK YANG AKURAT PADA PERUSAHAAN KUE DAN ROTI MERCY**

**TITIK YULIYANINGSIH, EMMY INDRAYANI, SE, MMSI**

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2007

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : penentuan harga

Abstraksi :

Perhitungan harga produk yang akurat merupakan hal yang sangat penting bagi perusahaan manufaktur. Sebagian besar perusahaan manufaktur masih menggunakan metode tradisional dalam menentukan harga produk yang akurat. Perhitungan dengan menggunakan metode tradisional terdapat kelemahan dibandingkan dengan menggunakan metode Activity Based Costing. Dalam penulisan ilmiah ini, penulis mencoba untuk menghitung Harga Pokok Produksi perusahaan dengan menggunakan metode Activity Based Costing dan menbandingkan dengan metode tradisional yang dipakai oleh perusahaan. Berdasarkan latar belakang tersebut, penulisan ilmiah ini disajikan dengan judul PENERAPAN METODE ACTIVITY BASED COSTING UNTUK MENENTUKAN HARGA PRODUK YANG AKURAT PADA PERUSAHAAN KUE DAN ROTI MERCY. Tujuan penulisan ilmiah ini, yaitu untuk mengetahui cara menentukan harga produk yang akurat dengan menggunakan metode Activity Based Costing. Metode penelitian yang digunakan oleh penulis adalah metode analisis deskriptif kuantitatif yang terdiri dari metode konvensional (tradisional) dan metode Activity Based Costing (ABC). Setelah melakukan pembahasan, penulis memperoleh kesimpulan bahwa dalam metode Activity Based Costing digunakan beberapa macam pemicu biaya, yaitu jam kerja mesin, unit produksi, m<sup>2</sup>, KWH, jam inspeksi, per 1 kali aduk, per 1 kali potong, per 1 kali goreng, dan per 1 kali panggang, sedangkan menggunakan metode tradisional perusahaan hanya menggunakan satu macam pemicu biaya, yaitu unit produksi. Metode Activity Based Costing melaporkan Harga Pokok Produksi/unit lebih tinggi daripada metode tradisional. Ini berarti perusahaan harus mengkaji ulang penggunaan metode tradisional dan mulai mempertimbangkan menggunakan metode Activity Based Costing untuk mendapatkan harga produk yang akurat.